



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Einbruch in Firma Verkehrsunfall mit Personenschaden Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a

Einbruch in Firma

Osterwieck – Im Zeitraum vom 03. November 2025, 17.30 Uhr bis 04. November 2025, 06.00 Uhr verschafften sich unbekannte Täter Zutritt zu einem Firmengelände in der Hornburger Straße und brachen mehrere Garagen gewaltsam auf. Im Vorfeld beschädigten die Täter einen Maschendrahtzaun, um auf das umfriedete Gelände zu gelangen. Nach derzeitigem Ermittlungsstand flüchteten die Täter ohne Diebesgut. Der Schaden wird auf 1.500 Euro geschätzt.

Hinweise zur Tat oder tatverdächtigen Personen erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Wernigerode – An der Unfallhäufungsstelle der Bundesstraße 244a, Autobahnanschlussstelle Wernigerode-Nord ereignete sich am Morgen des 04. November 2025 ein Verkehrsunfall, bei dem zwei Personen leicht verletzt worden. Gegen 08.30 Uhr beabsichtigte ein 52-jähriger Fahrer eines PKW Audi aus Richtung Bernburg kommend auf die Bundesstraße 244a in Richtung Schmatzfeld einzubiegen. Dabei übersah er einen aus Richtung Wernigerode kommenden PKW Skoda eines 39-Jährigen. Beide Fahrzeuge kollidierten, wodurch sich beide PKW-Fahrer verletzten.

Durch Rettungskräfte konnte eine Erstversorgung an der Unfallstelle gewährleistet werden. Zur weiteren Versorgung wurden die Verletzten in umliegende Krankenhäuser verbracht. Der Skoda war nicht mehr fahrbereit. Es entstand ein Gesamtschaden von zirka 12.000 Euro.

Die B244a war für 30 Minuten voll gesperrt. Gegen den 52-Jährigen wurde ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a

Wernigerode – Am 03. November 2025 führten Beamte in der Zeit von circa 07:45 Uhr bis 12:45 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 244a an der Auffahrt zur Bundesautobahn 36 durch. 47 Fahrzeugführer überschritten die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Davon fallen 20 Verstöße in den Bereich des Verwarnungsgeldes. 27 Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 92 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer mit seinem Pkw aus dem Landkreis Goslar somit 39 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 200 Euro und einem Punkt rechnen.

Bei dem überwachten Bereich der Bundesstraße 244a handelt es sich um einen Unfallschwerpunkt. Vor diesem Hintergrund kontrolliert das Polizeirevier Harz regelmäßig die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit. In diesem Zusammenhang appelliert die Polizei an alle Verkehrsteilnehmer, die geltenden Verkehrsvorschriften zu beachten, die eigene Fahrweise und das Tempo der jeweiligen Verkehrssituation anzupassen und so aktiv zur Steigerung der Verkehrssicherheit aller beizutragen.

Weiterführende Informationen finden Sie unter:

<https://www.dvr.de/praevention/kampagnen/runter-vom-gas>



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de